

# 練磨

## 1. 行事報告（体育祭・明聖祭）

### ＜体育祭＞

10/23（木）、秋空のもと、体育祭が実施されました。2年生全員が力を合わせ、競技に真剣に取り組む姿が見られました。クラスの団結力と仲間を思いやる温かい気持ちが、競技の随所にあふれています。

「台風の目」では、タイミングを合わせてポールを操る難しさに苦戦しながらも、声を掛け合いながら前へ進む姿が大変印象的でした。「棒引き」では、一瞬の判断と粘り強さが勝負を分け、選手だけでなく応援席までが一体となって盛り上りました。なかでも白熱したのは「綱引き」です。最後まで力を振り絞る姿と、勝敗が決した瞬間の歓声は、会場の熱気のピークとなりました。「リレー」では、バトンをつなぐたびにドラマが生まれ、懸命に走り抜く姿に多くの拍手が送されました。

体育祭で育まれた団結力を、今後の学校生活や北海道研修、進路活動においても生かしてまいります。

### ＜明聖祭＞

11/28（金）、11/29（土）の2日間に渡り、「明聖好きになりました」をテーマに魅力ある催事が実施されました。会場には、香ばしいワッフルの甘い香り、できたての中華まんの湯気、そしてジューシーなフルーツの焼ける音が広がり、思わず足を止めたくなる賑わいに包まれました。装飾にもこだわり、色鮮やかな提灯やレトロな屋台風の装いで、まるでお祭りの世界に迷い込んだかのような非日常空間を演出しました。また、コスプレで参加する生徒の姿もあり、一人ひとりの個性が輝き、会場全体が笑顔と活気に満ちていました。準備を重ねた時間が形となり、多くの来場者の皆様に楽しんでいただけたことを、心から嬉しく思います。来年もさらに魅力ある催事を目指します。

保護者の皆様方には、温かい声援と見守りをいただき、心より感謝申し上げます。

今後ともご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

## 2. 冬期休業中の過ごし方について

明日より冬期休業となります。この期間に、レポートやスクーリングが不足している生徒は、必ず担任の先生と連絡をとり、終わらせてください。2月にある単位認定試験は、全てのレポート・スクーリングがクリアできないと、単位認定試験を受験し、合格しても結局、単位不認定となります。ゆえに進級できず、原級留置（留年）となります。また2月にある北海道研修の参加も認めませんので、必ず取り組み、提出をしてください！みんなで楽しい北海道研修となるよう、準備していきましょう。

冬休みは、クリスマス・大晦日・元日と楽しいイベントが盛りだくさんです。しかし、楽しみすぎて羽目を外しすぎないように、自己管理を徹底しましょう！1月以降も球技大会、北海道研修、単位認定試験と学校生活多くのイベントが待っています。始業日に、元気みなさんに会えるのを楽しみに待っています！

始業日：1月6日（火）9：30 正装で登校すること。

持ち物：海外研修の参加同意書、ぞうきん2枚

### 3. 今後の予定

1月 6日 (火)	始業日（午前授業）
1月 9日 (金)	休講（通信スクーリング）
1月 14日 (水)	委員会⑭
1月 16日 (金)	4時間授業
1月 19日 (月)	休講（前期選抜）
1月 20日 (火)	休講（3年生単位認定試験追試日）
1月 21日 (水)	評議会④
1月 22日 (木)	午前授業
1月 23日 (金)	4時間授業
1月 26日 (月)	球技大会（YohaS アリーナ）
1月 27日 (火)	休講（3年生単位認定試験補習日）
1月 30日 (金)	休講（通信スクーリング）
2月 2日 (月)	単位認定試験1日目
2月 3日 (火)	単位認定試験2日目
2月 4日 (水)	単位認定試験3日目

※北海道研修事前指導は今後調整し、隨時お知らせします。

### 4. 冬季休校に伴う申請について



(1) 千葉本校 休校期間：12月29日(月)～1月2日(金)

(2) 申請日・発行日（受渡可能日）：10:00～16:00

【在学証明書】

申請日	12/19(金) まで	12/22(月) ～12/24(水)	12/25(木) ～12/26(金)	休校 12/29(月) ～1/2(金)	1/5(月)～
発行日	通常発行 ※申請日より土日 含まず3日後	1/6(火)	申請不可		通常発行 ※申請日より土日 含まず3日後

【学割証】

休校期間【12/29(月)～1/2(金)】以外は、即日発行できます。

申請時には『学生証』の提示が必要となります。

※土・日・祝日は開校していません。

### 5. 保護者の皆様方へ … ~ 2学年教職員一同より ~

今年一年、温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

行事や日々の学校生活の中で、生徒一人ひとりが成長する姿を、皆さんと共に見守ることができたことを大変嬉しく思っております。来年も、生徒が安心して過ごせる「居場所」としての学年づくりを進めてまいります。悩みや迷いを抱える時期だからこそ、学校と家庭が歩みを揃え、生徒の気持ちに寄り添いながら支えていくことを大切にしたいと考えております。

引き続き、保護者の皆さんと共に、生徒の未来を育む一年にしてまいります。

どうぞ良いお年をお迎えください。